

## BAB V

### SIMPULAN, IMPLIKASI DAN SARAN

#### A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang diuraikan pada bab sebelumnya, maka dapat diambil kesimpulan yaitu:

1. Tingkat kecenderungan Persepsi Ibu-ibu Pengrajin Anyaman Keranjang Tentang Peran Ibu di Kelurahan Tegal Sari II Kecamatan Medan Denai adalah baik dengan frekuensi 52% .
2. Tingkat kecenderungan Tingkat Penghasilan Keluarga Ibu-ibu Pengrajin Anyaman Keranjang di Kelurahan Tegal Sari II Kecamatan Medan Denai adalah baik dengan frekuensi 32%.
3. Terdapat hubungan positif yang signifikan dan linear antara Persepsi Ibu-ibu Pengrajin Anyaman Keranjang Tentang Peran Ibu dengan Tingkat Penghasilan Keluarga di Kelurahan Tegal Sari Kecamatan Medan Denai yang dibuktikan melalui analisis persamaan regresi variabel Persepsi Ibu-ibu Pengrajin Anyaman Keranjang Tentang Peran Ibu dengan Tingkat Penghasilan Keluarga yaitu  $\hat{Y}=9,61+0,16X$  dengan uji t dimana diperoleh harga  $t_{hitung} 2,12 > t_{Tabel}(dk=48; \alpha = 0,975) 2,01$ . Bentuk hubungan tersebut berarah positif yang berarti bahwa semakin baik Persepsi Ibu-ibu Pengrajin Anyaman Keranjang Tentang Peran Ibu maka akan semakin baik pula Tingkat Penghasilan Keluarga, begitu juga sebaliknya.

## **B. Implikasi**

Berdasarkan hasil penelitian dan kesimpulan penelitian maka diberikan implikasi yaitu dengan diterimanya hipotesis penelitian, maka perlu kiranya menjadi pertimbangan bagi para Ibu-ibu di Kelurahan Tegal Sari II Kecamatan Medan Denai khususnya Ibu-ibu Pengrajin Anyaman Keranjang untuk meningkatkan persepsi mereka mengenai peran Ibu dalam hubungannya dengan tingkat penghasilan keluarga untuk memperoleh penghasilan keluarga yang lebih baik.

## **C. Saran**

Berdasarkan pembahasan hasil penelitian, kesimpulan dan implikasi penelitian ini, dapat diberikan saran penelitian sebagai berikut:

1. Tingkat penghasilan keluarga tidak dapat dilepaskan dari peran Ibu-ibu khususnya Ibu-ibu Pengrajin Anyaman Keranjang di Kelurahan Tegal Sari II Kecamatan Medan Denai yang memiliki tanggung jawab untuk memberikan kesejahteraan bagi keluarganya. Peran Ibu-ibu tersebut dapat dibuktikan salah satunya dengan bagaimana persepsi mereka tentang peran mereka dalam kaitannya dengan tingkat penghasilan keluarga.
2. Bagi peneliti lanjutan yang melakukan penelitian lanjutan sejenis agar lebih memperhatikan karakter para Ibu-ibu di Kelurahan Tegal Sari II Kecamatan Medan Denai khususnya yang terkait dengan persepsi Persepsi Ibu-ibu Pengrajin Anyaman Keranjang Tentang Peran Ibu dan Tingkat Penghasilan Keluarga.